

Pisciculteur professionnel spécialisé en truites et confronté aux problèmes des algues; nous avons fait appel à la Société échotec pour placer un aquasonic NT 4.1 après cette dizaine de jours, nous avons déjà constaté que les canaux commençaient à se nettoyer (des dépôts verdâtres).

Après une bret de un mois (février - mars) l'étang était débarrassé des algues en 2009. Depuis plus aucun problème. Nous avons aussi constaté que le PH reste stable et une augmentation de l'oxygénation.

Yernault

YERNAULT  
Pisciculture d'Herlaimont  
Chaussée Romaine 198  
7160 CHAPELLE-LEZ-HERLAIMONT  
Tél./Fax 064/44 37 52

Professional fishfarmer specialized in trout and confronted with algae problems; we called for the firm **echotec** to install an **aquasonic NT4.1**; after about ten days we already could observe the channels started to cleanup (green deposits).

After a month (february -march) the pond was free of algae in 2009.

Since then no more problems. We also observed that the PH remains stable and that the oxygen content has increased.